



proses selanjutnya individu menafsirkan setelah data yang diterima dengan berbagai cara. Dikatakan telah terjadi proses persepsi setelah data atau rangsang tersebut berhasil ditafsirkan.

Pada era globalisasi saat ini, informasi menjadi sangat berharga dan menjadi titik tolak perkembangan dan kemajuan suatu masyarakat. Teknologi informasi menawarkan peluang bagi upaya peningkatan kecepatan dan efisiensi kerja. Pada zaman dahulu, ketika teknologi informasi belum berkembang seperti saat ini sulit sekali untuk mendapatkan informasi dari tempat-tempat yang jaraknya ratusan kilometer. Belum ada media komunikasi dan informasi yang dapat dengan cepat menyampaikan informasi dari tempat yang berjauhan.

Komunikasi dan informasi masih dibatasi oleh ruang dan waktu. Akan tetapi, pada saat ini, untuk mendapatkan informasi dari tempat yang jauh diperlukan waktu singkat. Saat ini, teknologi informasi dan komunikasi berkembang dengan sangat pesat. Berbagai media komunikasi dibuat untuk semakin memudahkan kehidupan masyarakat.

*Social media* adalah media online yang mendukung interaksi sosial. *Social media* menggunakan teknologi berbasis web yang mengubah komunikasi menjadi dialog interaktif. Beberapa situs media sosial yang populer sekarang ini antara lain : Blog, Twitter, Facebook dan Wikipedia. Banyak pengguna *Social media* diberbagai Negara. Dilansir dari data November 2015 *wearesocial.net* terdapat 3,25 miliar orang menggunakan





Di usia remaja, 16-18 tahun, anak-anak sudah mulai sadar dengan update informasi, minimal berdasarkan apa yang mereka suka. Dalam grafik terlihat bahwa porsi Facebook menurun penggunaannya, banyak yang beralasan bahwa mereka mulai meninggalkan lantaran orang tua juga kini menggunakan Facebook. Penggunaan LINE dan Twitter bertumbuh, karena dari sini disajikan tidak hanya media komunikasi, tapi pengguna dapat memperbarui informasi.

Di rentang umur 19-25 tahun Twitter begitu mendominasi. Tak diragukan lagi, karena laju informasi yang begitu cepat, dengan satu sentuhan banyak informasi yang dapat diperoleh terkait berbagai update terkini di dunia. LINE dan WhatsApp bersanding sebagai layanan berkomunikasi aktif. Sedangkan di usia 22-25 tahun hadirnya Path juga mengindikasikan bahwa kini remaja mulai memilah antara lingkungan yang terlalu umum dan lingkungan personal. Beberapa *social media* baru juga hadir di sini. Namun terlihat perbedaan antara sebelum dan sesudah 20 tahun. Setelah 20 tahun penggunaan *social media* terlihat terkategori dengan kebutuhan pribadi. Selain Path untuk lingkungan pribadi tadi, hadirnya LinkedIn juga mengindikasikan pemisahan urusan komunikasi profesional.

Usia dewasa dimasukkan ke dalam rentang 25-44 tahun. Di sini Facebook kembali memiliki penetrasi yang tinggi. Dan rata-rata memanfaatkannya untuk berkomunikasi dalam grup. Sedangkan untuk



























2. Tidak semua orang mengasumsikan sebuah *social media* penting bagi mereka. Hal ini dibuktikan dengan penjelasan dalam teori penilaian sosial bahwa memperkirakan bagaimana orang menilai pesan dan penilaian yang dibuat tersebut dapat mempengaruhi sistem kepercayaan yang sudah dimiliki sebelumnya.
3. Penggunaan *social media* sangatlah penting jika memang penggunaannya dapat memanfaatkan *social media* tersebut dengan benar dan tepat.
4. *Social media* memiliki berbagai macam fungsi semua itu tergantung dari bagaimana pengguna *social media* tersebut memaknai *social media* tersebut.
5. *Social media* adalah media internet yang terdapat dalam dunia maya yang memiliki berbagai macam fungsi untuk masyarakat Sub urban diantaranya sebagai alat komunikasi dengan orang lain tanpa harus bertatap muka secara langsung, pusat berbagai macam informasi dari berbagai belahan dunia serta tempat dimana seseorang dapat berkomunikasi langsung dengan kerabat serta rekan dalam satu pemikiran. Hal ini dibuktikan dalam teori penilaian sosial bahwa memberikan perhatian pada bagaimana orang memberikan penilaian mengenai segala informasi atau pernyataan yang didengarnya.



